

# 県政レポート 藤原ひろき動!



## あれから1年半・・・

一年後の現地を見て震災の大きさ、怖さを改めて実感しました。  
復興の足跡は未だに遅く・・・  
しかし現地の人々は少しずつ笑顔を取り戻しつつあります。

海岸線を持つわが町は今回の震災から学ぶことがあるのでは・・・



## 藤原ひろき政策

政治は、誰がやっても同じではありません！ 藤原宏樹

- ① 30年後社会の中心となる我々が果たす役割は大きいものです
- ② 今勇気と自信をもって行動すれば社会を変えれます！明るい社会をつくれます！

### みなさまの声を ぜひお聞かせください

ご意見・ご要望ならびに県政に  
関する疑問・質問など、何でも  
お気軽にお寄せ下さい

#### プロフィール

- 当選回数：1回（平成23年4月10日） ●平成15年 25歳にて豊川市議会議員
- 生年月日：昭和52年11月20日 最年少当選  
豊川市御油町生まれ 34歳 ●平成23年 愛知県議会議員 初当選

#### お問い合わせ

**藤原ひろき事務所** 〒441-0211  
愛知県豊川市御油町古御堂5  
TEL (0533) 87-7926 FAX (0533) 87-7633 E-mail:toyokawa\_hiroki@yahoo.co.jp  
県議会議員 藤原ひろきオフィシャルウェブサイト <http://fujiwarahiroki.com/>

## 2011年 9月議会一般質問（9月28日）に対する愛知県の動きについて

質問要点：医療行政における看護職員の確保について

- ・看護職員の養成校である地元宝陵高等学校看護科の増員は急ぐ必要がある

今回新聞記事（5月29日東愛知新聞）の要旨は次のとおり

我が豊川市を含む東三河地域は入院患者1人当たりの看護師数（県平均1.1人）が0.9人と少ない。

来年度より県立宝陵高校福祉科に「医療看護進学コース」を新設する。

衛生看護科の増員が難しいため福祉科（修業年限3年、定員は40人）を、社会福祉分野へ就職・進学を目指す従来の「社会福祉実践コース」（25人位）と看護大学・専門学校へ進学を目指す「医療看護進学コース」（15人位）の2コースにして、2年生次にコース選択ができる。

これにより「医療・福祉の分野を志す生徒が東三河の地元に多く残ることになり、地域の医療・福祉を支える人材」の確保が図られる。

昨年の質問によって  
実現しました

「医療看護進学コース」新設  
案文

東愛知新聞 2012年5月29日（火曜日）号より

## 豊川市各地区からの主な陳情・要望

場 所	陳情・要望項目	対 応
御津町金野（県道368号豊川蒲郡線）	道路脇の木の枝の伐採要望	県の道路維持課に報告、直ちに枝の伐採
萩町（県道332号大代赤坂線）		
八幡町西部区画内（マルイチ交差点）	交差点に信号機の設置	愛知県警、県、市の担当課と協議。平成24年度中の設置が決定
豊川駅前（県道31号）	道路の老朽化。改修工事の要望	県の道路維持課と協議。無事補修工事終了
県河川（平尾地区内白川）	昨年の台風で白川護岸が崩壊。改修工事の要望	県の担当課と協議、改修工事終了
県河川（市田地区内白川）	川原の草刈の要望	県の担当課と協議、草刈を直ちに実行、終了
県河川（御津町青木川）	増水時に水が周りに溢れ作物に被害 水量計のスライドゲートの設置要望	県の担当課と協議、水量計の設置と、スライドゲート設置完了

## 東三河ふるさと公園整備事業



■全体計画 174.8ha

■供用済み 124.3ha（第1期区域）

■第2期区域の事業進捗状況

- ・第1期区域に隣接したエリアの早期開園を目標に用地買収を進めており、現在、約6割が完了。
- ・「展望ツツジ園」を中心に園内を周遊できるように、旧御津町側で行き止まりとなっている園路を「東三河遊び宿」の方へ延伸する計画。

### ◆ 東三河ふるさと公園に関する地元要望

要望項目	要望内容	対 応
園 内 交 通	高齢者が上まで行けない	平成23年度、敬老の日イベントで指定管理者が園内バスを運行。来年度も同様の運行について検討中
ベ ン チ・日 陰	園路沿いにベンチや日陰	平成21年度、御油側・旧御津側にベンチ設置、日陰は既存施設利用
遊 具	遊具が少ない、遠い	平成21年度から22年度、桜の広場、ピクニック園地、憩いの広場に遊具を設置
B B Q	バーベキュー場が欲しい	2期区域でテイキャンプ場を検討する
花 火	花火の打ち上げ場所	臨時駐車場を花火の打ち上げ場所として利用
野 球 場	野球場の整備	大規模な地形の変更が必要となるため、事業計画上困難
自 販 機 設 置	飲み物の自販機設置	平成22年度、ピクニック園地と第2駐車場に、平成23年度、三河山野草園と桜の広場に設置
横 断 步 道	南駐車場の県道に横断歩道設置	平成22年度、警察が設置

◆ 開園時間：4月～9月／AM7:00～PM6:30 10月～3月／AM7:00～PM5:30

◆ ホームページ：[http://www.aichi-toshi.or.jp/park/park\(HP\)/furusato/index.html](http://www.aichi-toshi.or.jp/park/park(HP)/furusato/index.html)

- 編 「新聞作りを手伝って！」と言われて、「私でも大丈夫なの？」って聞いた  
たら「大丈夫!大丈夫!」だって。  
「私は何をすれば良いの?」「毎回参加してくれれば良いよ!」その  
つもりになって毎回来ては、あれこれおしゃべりしていく中で、  
段々と形になっていく新聞、本当は県政レポートと言うんだけれ  
ど、新聞作りと言わされたほうが親しみやすいです。
- 集 「仲間からいわれたのが「見やすい紙面作り」。  
私なりに見易さを言わせてもらいました。  
こんな新聞作りなら仲間がもっといいなあと思います。  
「私も!」と思われる方、ぜひ参加してみませんか?
- 後記 byよっちゃん

